

miércoles 7 de septiembre de 2022

Las primeras estimaciones sobre los visitantes que acogerá Antequera durante este sábado 10 con motivo de la Procesión Magna apuntan a entre 10.000 y 15.000 personas

El alcalde Manolo Barón ha informado en rueda de prensa de los últimos preparativos que se están llevando a cabo desde el Ayuntamiento ante tal acontecimiento, incluyendo la preparación y adaptación de los itinerarios procesionales así como la adecuación de las zonas de tránsito. La Biblioteca Municipal (calle Santa Juana Jugan) y la Oficina de Turismo (calle Encarnación) quedarán abiertas para atender a los visitantes. Los hoteles y alojamientos turísticos, al cien por cien de ocupación para la noche del sábado y rozando el lleno para la previa del viernes.



Entre 10.000 y 15.000 visitantes se calcula que pueden acudir a nuestra ciudad el próximo sábado 10 de septiembre con motivo de la Procesión Magna conmemorativa del Centenario de la Coronación Canónica de Nuestra Señora de los Remedios, Patrona Mariana y Alcaldesa Perpetua de la Ciudad. Así lo han confirmado hoy en rueda de prensa el técnico coordinador de emergencias del Ayuntamiento de Antequera, Julio Maqueda, y el jefe de la Policía Local, Francisco Alcántara, durante una comparecencia informativa en torno a la Procesión Magna que ha estado presidida por el alcalde Manolo Barón y las tenientes de alcalde

Ana Cebrían y Elena Melero.

El Alcalde ha informado, en primer lugar, de las actuaciones preliminares que se están llevando a cabo por parte del Ayuntamiento para el correcto devenir de este acontecimiento único en la historia reciente de la ciudad. Por una parte, ha recordado el dispositivo especial de seguridad que estará compuesto por 100 personas entre Policías Locales, voluntarios de Protección Civil, agentes de seguridad privada y efectivos del Cuerpo Nacional de Policía. También ha recordado a su vez del plan de aparcamiento controlado que habrá en el recinto ferial tanto para autobuses como para vehículos particulares, ofreciendo transporte gratuito desde dicho recinto ferial hasta la céntrica plaza de Castilla en trenes turísticos que servirán como lanzaderas para tal fin.

Por otra parte, ha confirmado que se están ultimando desde el Ayuntamiento numerosas actuaciones preliminares para facilitar el tránsito y el desarrollo de los 15 tronos que procesionarán el sábado. En este



sentido está siendo especialmente reseñable las labores que están realizando personal municipal tanto del Área de Mantenimiento como de la empresa municipal de Aguas del Torcal a la hora de instalar o trasladar maceteros ornamentales, jardineras, o habilitar durante más tiempo el alumbrado público y artístico de la ciudad para la jornada del sábado.

También se ha realizado una actuación extraordinaria en la calle Cristo de los Avisos, una vía tradicionalmente muy complicada e incómoda para el paso de los tronos por sus dimensiones y por el desnivel entre las aceras y la calzada en sí, por lo que se ha decidido hacer una actuación provisional que eleve la calzada al nivel de las aceras creando una plataforma única sobre la que se instalará además moqueta.

Manolo Barón ha informado además que se procederá a la apertura de dos edificios municipales de forma permanente durante el sábado: la Biblioteca Municipal (sita en calle Santa Juana Jugan, junto a la plaza Fernández Viagas) y la Oficina de Turismo (en calle Encarnación). Servirá para acoger visitantes, habilitándose también el uso de los servicios disponibles en ambas al estar situados dichos inmuebles en ubicaciones estratégicas dentro del recorrido de las procesiones.

Plan Integrado de Emergencias

Desde el servicio municipal de Protección Civil se ha realizado un Plan Integrado de Emergencias en el que se recoge los riesgos específicos de la Procesión Magna en cuanto a concentración de personas se refiere, algo característico de este tipo de acontecimientos. El Plan Magna 2022 se activará a las 10:00 horas del sábado 10 y se dará por concluido a las 02:30 horas de la madrugada del sábado al domingo una vez que todas las procesiones estén encerradas. Se ha habilitado un mapa informativo de Google Maps incluyendo información específica sobre emergencias y presencia de agentes de seguridad.

El técnico municipal Julio Maqueda informaba también que habrá un total de 3 ambulancias repartidas en diferentes partes del recorrido para minimizar los posibles riesgos. Estarán ubicadas en la confluencia de la plaza de San Agustín con calle Infante Don Fernando, en la de calle Cantareros con Madre de Dios y en el Colegio La Salle con entrada y salida por calle Obispo. Las ambulancias serán móviles, estando previsto el desplazamiento hacia la calle Pasillas y la plaza del Portichuelo una vez que llegue el momento de correr las Vegas por parte de las Cofradías del Socorro y la Paz.

En cuanto al dispositivo específico de la Policía Local, Francisco Alcántara ha informado que el entorno de acceso a la plaza de San Sebastián quedará cortado al tráfico desde antes de las 10:00 horas al celebrarse en dicha plaza una misa conmemorativa que estará presidida por el Obispo de Málaga. Se han colocado hojas informativas en las cocheras afectadas durante todo el recorrido de la procesión magna, que no podrán entrar y salir en la mayoría de los casos entre las 18:00 y las 24:00 horas. Se trata, en palabras del Jefe de la Policía Local, del mayor dispositivo de seguridad organizado en Antequera dada la cantidad de procesiones que habrá en la calle y, por tanto, calles afectadas. Se pide, además, la colaboración ciudadana a la hora de retirar a tiempo los vehículos particulares, informándose al respecto a través de octavillas en los vecinos afectados.

La ocupación hotelera, al cien por cien



La teniente de alcalde delegada de Turismo y Comercio, Ana Cebrián, informaba por su parte de que las previsiones de ocupación tanto en hoteles como en alojamientos turísticos y hostelería rozará durante todo el fin de semana el cien por cien. En este sentido, desde hace varios días no hay habitaciones libre en hoteles de la ciudad y alrededores para la noche del sábado. De forma global, se espera que la Procesión Magna repercuta también de forma positiva en el aspecto económico.

